

6 aulas nuevas y sanitarios para la Universidad

Aulas nuevas, consultorio médico, cancha deportiva y auditorio de usos múltiples, son parte de la mejora que tiene la universidad Intercultural

Matlapa, S.L.P.- “Buscamos mejorar la calidad en infraestructura con nuevas aulas, consultorio médico, cancha deportiva y auditorio de usos múltiples, además de que en lo académico llevamos tres años consecutivos estando dentro de los tres primeros lugares de investigación en enfermería, y seguimos generando proyectos para la población”, así lo dio a conocer el director de la Universidad Intercultural Campus Matlapa, Romeo García Meras.

Romeo García Meras dijo “actualmente estamos tratando de fortalecer la infraestructura académica con construcciones de calidad entre ellas 6 aulas y sanitarios adecuados, ya que cuando se recibieron las oficinas la matrícula escolar era de 430 alumnos, actualmente contamos con 705 y para el cierre de este año esperamos mínimo 900 alumnos” cito al respecto del aumento de alumnos de esta institución.

HUASTECA POTOSINA | Matlapa  12:00 pm  0
Comentarios



6 aulas y sanitarios adecuados son parte de la mejora en infraestructura, además se construirá un consultorio médico.

27 de mayo

Añadió “una de las finalidades del plantel es servir y por ello buscamos estar más cerca de la población, y para este 2016 se estará construyendo un consultorio equipado, en donde se ofrecerán consultas medias gratuitas es una forma de ayudar a la población, poner los conocimientos de los jóvenes en enfermería a prueba y brindar un servicio”.

Comentó también “hay otros estados que voltean a ver la universidad ya que tenemos alumnos de Querétaro, Aguascalientes y hasta de Acapulco Guerrero, por ello y viendo el impacto que está teniendo la universidad necesitamos brindar aulas de calidad”.

Por ultimo agregó “en lo académico tenemos ya tres años consecutivos estando dentro de los tres primero lugares en investigación de enfermería, además de estar compitiendo dentro del estado en la facultad de Agronegocios, tenemos una gran constancia académica y por tanto buscamos dar lo mejor en cuanto a plantel y docentes se refiere”.